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Reggio Cronaca»

 

«Tracimazione controllata? Parola che
non deve esistere»
I sindaci reggiani ieri all’incontro con il Consorzio “Terre dei Gonzaga in
destra Po” La Lombardia stanzia 15 milioni per alzare gli argini nei sette
punti rimasti bassi

O.C - M.P.
17 FEBBRAIO 2019

E aggiunge Costa: «Credo sia bastata l’esperienza dell’alluvione di Lentigione a far

capire cosa significa “tracimazione” con conseguenti gravi danni alle abitazioni e alle

imprese. Gli argini devono essere rialzati, punto e basta». 

All’incontro, oltre al sindaco di Luzzara, erano presenti anche Ivan Pavesi,
vicesindaco di Guastalla; Roberto Angeli, sindaco di Reggiolo; Renzo Bergamini,

sindaco di Gualtieri. 

La preoccupazione condivisa da tutti i primi cittadini è che si approfitti del progetto

finanziato dalla Regione Lombardia per 15 milioni di euro per finanziare le opere di

GUASTALLA. «La parola tracimazione deve scomparire dal vocabolario della

Regione Lombardia e di Aipo. Contesto il metodo e il merito di questa assurda

proposta perché, se non fosse stato per i colleghi mantovani, noi sindaci della
sponda reggiana del fiume Po non avremmo saputo nulla». 

Questa la perentoria posizione di Andrea Costa, sindaco di Luzzara, che ieri mattina,

ha preso parte all’incontro che si è svolto a San Benedetto Po, nel Mantovano, con il

presidente e il direttore del Consorzio di bonifica “Terre dei Gonzaga in destra Po”,

rispettivamente Ada Giorgi e Raffaele Monica. 

Botte, vessazioni e violenze continue
ai danni delle tre mogli e dei figli,
arrestati due fratelli e un cugino

Scivola sul ghiaccio per decine di
metri, ferita una 25enne reggiana

Reggio Emilia, ruba dei vestiti
dall'IperCoop Ariosto: denunciata

La Gazzetta cambia, nuova
grafica e contenuti esclusivi
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LA COMUNITÀ DEI LETTORI

EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ
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innalzamento degli argini maestri nei sette punti rimasti più bassi dopo la piena del

2000, e per introdurre una prima sperimentazione di tracimazione controllata del

Grande Fiume. 

Ieri mattina, dopo l’incontro di giovedì 14 febbraio dei sindaci con il direttore

dell’Autorità di Bacino e di Aipo, è stata analizzata anche la risposta

all’interrogazione della consigliera regionale Barbara Mazzali, indirizzata

all’assessore regionale Pietro Foroni. 

Per Ivan Pavesi, vicesindaco di Guastalla, la proposta della Regione Lombardia, se

verrà attuata, «non dovrà coinvolgere solo le istituzioni pubbliche ma dovrà essere

condivisa da artigiani, industriali, commercianti e agricoltori». 

Tuttavia, a nome di tutti gli amministratori presenti, Roberto Lasagna, sindaco di

San Benedetto Po, ha precisato: «Siamo contrari a qualsiasi forma di tracimazione

controllata degli argini maestri, anche in casi estremi. Abbiamo un territorio ricco di

attività agricole e di allevamento, per il quale ci sforziamo di proporre progetti di
attrattività. È chiaro che non vogliamo vederlo penalizzato. Per questo auspichiamo

un confronto rapido con la Regione Lombardia e la Regione Emilia-Romagna». 

«Le soluzioni tecniche per contenere le acque del Po nei casi di eventi meteorologici

eccezionali – continuano gli amministratori – non sono di nostra competenza, ma

siamo in dovere di chiedere che siano perseguiti studi legati solo al coinvolgimento e

all’utilizzo delle golene aperte e chiuse entro gli argini maestri del fiume». —

O.C - M.P. 

BY NC ND ALCUNI DIRITTI RISERVATI

Aste Giudiziarie

Appartamenti Via San Michele n.20 -
128250

Appartamenti Via Secchia - Loc.
Magreta - 87328

Vendite giudiziarie - Gazzetta di Reggio

Necrologie

Cerca fra le necrologie

PUBBLICA UN NECROLOGIO

Tamagnini Armando

Altavilla Vicentina, 16 febbraio
2019

Biancangela Brozzi

Reggio Emilia, 16 febbraio 2019

Deanna Fiorini

Reggio Emilia, 16 febbraio 2019

Vanna Camellini

Reggio Emilia , 16 febbraio 2019

Carlo Iotti

Reggio Emilia, 16 febbraio 2019
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Accedi a Il Giornale di Vicenza Premium  Abbonati  Fai un necrologio

Caldogno • Camisano • Dueville • Grisignano di Zocco • Monticello C. Otto • Sandrigo • Torri di Quartesolo
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Lavori sulle condotte contro
gli allagamenti

Regimazione delle acque e sistemazione della rete fognaria. A
Perarolo di Arcugnano sono stati predisposti, il primo intervento è
già partito, due cantieri dal Comune in collaborazione con il
consorzio di bonifica Alta Pianura Veneta il primo e con Viacqua il
secondo. «Per la tutela dell’ambiente e del territorio» precisa
l’assessore all'ambiente Gino Bedin. I lavori per la regimazione delle
acque meteoriche andranno a risolvere un problema che si presenta
con il maltempo. «Tutta l’acqua con le forti piogge, dal piazzale della
chiesa, dalla strada provinciale, finiva per essere convogliata in
un’area che gravita in via Manasse – spiega l’assessore Bedin –
trasformandosi in una sorta di fiume d’acqua che creava problemi
alle proprietà private lungo la strada collinare per finire in una zona
boschiva». Il progetto, in fase di realizzazione, prevede quindi di
raccogliere le acque meteoriche in più fasi e di disperderle in diverse
situazioni. L’investimento complessivo è di quasi 150 mila euro, di
cui 70 mila di finanziamento da parte della Regione nell’ambito dei
contributi per la regimazione delle acque, il resto del Comune.
«Risparmiamo metà della spesa rispetto al progetto della
precedente Amministrazione» precisa Bedin. Con Viacqua invece,
che sosterrà l’intera spesa di quasi 80 mila euro, si andrà a risolvere
il problema della rete fognaria in via Righi, sempre a Perarolo.
«Attualmente attrezzate con soluzioni diverse, tubi di irrigazione e
altro – precisa Bedin – metodi che però finiscono per sversare tutto
sul territorio, mentre il sistema fognario porta tutto all’impianto di

OGGI IN GRANDE VICENZA

A Perarolo previsti interventi sulla rete fognaria. ARCHIVIO Tutto Schermo
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Altri Sport Calcio: Atalanta-Milan 1-3
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COMMENTA

INVIA

1PAGINE 1 DI 1

fitodepurazione. Problemi ambientali che andremo a risolvere a
favore dei cittadini». Su via Righi è infine prevista anche
l’estensione della rete gas, che servirà una decina di famiglie «che
così saranno finalmente allacciate» conclude l’assessore e l’ex locale
Green Planet, struttura ora chiusa ma che, secondo informazioni del
Comune, potrebbe ripartire come attività commerciale di
ristorazione. • © RIPRODUZIONE RISERVATA

Luisa Nicoli
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Trieste Cronaca»

 

Dal Fondo Gorizia 11 milioni di euro per
lo sviluppo di tutto l’Isontino

Si va dalle sovvenzioni e dai prestiti agevolati per le imprese al rilancio
delle aree industriali poco utilizzate o dismesse

Marco Bisiach
17 FEBBRAIO 2019

Risorse e interventi che hanno ricevuto ieri il via libera della giunta integrata del

Fondo Gorizia, la cui politica per l’esercizio 2019 si sviluppa attraverso quattro

C’è anche uno studio sul possibile rilancio del settore commerciale a Gorizia, in

abbinamento con il futuro del mercato coperto, tra le azioni che verranno sostenute

quest’anno dal Fondo Gorizia. Accanto, ovviamente, a quelle consolidate come ad

esempio i prestiti ad industrie e imprese artigiane, gli investimenti per lo sviluppo

della Sdag e l’intervento a favore del Consorzio di bonifica per la realizzazione di
opere irrigue. Il tutto per un totale di risorse allocate che tocca quota 10.765.000

euro, con un rialzo sensibile rispetto alla cifra di 7 milioni distribuita nel 2018. 

BOCCONCINI DI FINOCCHI AL
MANDARINO E NOCI AL FORNO

La Triestina vola, la Ternana
sprofonda. Mensah e Granoche
espugnano il Liberati 2-0 / Foto

Massimo Greco

Trieste, venduta l’ex Intendenza
di largo Panfili, diventerà un
super-hotel

Appello degli studenti all’Ateneo di
Trieste per l’adesione al Gay Pride
2019

Simone Modugno

A ruba i posti per gli incontri con
gli attori degli spettacoli
“Einstein & me” e “Salomè”
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diversi filoni: quello degli interventi a sostegno degli investimenti delle imprese

artigianali, industriali (2 milioni per prestiti agevolati e 500 mila euro per

sovvenzioni), del commercio e servizi, e del turismo (4 milioni), e quello a sostegno

della filiera nautica e aeronautica (2 milioni).

Ancora, il filone sulle iniziative che inducono alla crescita economica del territorio
(poco più di 2 milioni) e quello sulle azioni mirate all’innovazione in agricoltura, con

210 mila euro destinati al già citato intervento di realizzazione di opere irrigue in

comune di Gorizia. 

«Gli interventi finanziati andranno a coprire l’intero territorio dell’ex provincia di

Gorizia – ha spiegato ieri il presidente della Camera di commercio Venezia Giulia

Antonio Paoletti, che ha parlato assieme al vice Gianluca Madriz e al segretario

generale Pierluigi Medeot –. Per creare sviluppo sul territorio intendiamo

privilegiare le imprese e le realtà che siano in grado di creare uno sviluppo durevole e

sostenibile». Il tutto puntando, nelle forme di prestito agevolato, interventi che

possano avere un effetto moltiplicatore sull’economia. 

Entrando nello specifico delle linee di intervento, oltre alle somme già stanziate

verranno esaminate nel corso del 2019 anche due nuove ipotesi di prestito e

sovvenzione, a favore della reindustrializzazione delle aree dismesse di pertinenza

dei Consorzi industriali e artigianali di Gorizia e Monfalcone, la prima, e per

facilitare l’insediamento delle imprese commerciali e dei servizi nel centro storico di

Gorizia. 

Se sono già stanziati i 500 mila euro per la riqualificazione della catena del freddo

della Sdag, così come i 480 mila euro per la valorizzazione e promozione del Collio,

allo studio del Fondo Gorizia ci sono anche l’opportunità di intervenire a sostegno

dell’infrastrutturazione dell’area dell’aeroporto “Duca d’Aosta” di Gorizia per

l’insediamento dei lavoratori dell’istituto superiore “Malignani”. –

Benedetta Moro

Eventi

EINSTEIN & ME

INCONTRI AL ROSSETTI

Aste Giudiziarie

Appartamenti Gorizia Oberdan -
60000

Appartamenti Muggia Lungomare
Venezia 7/a - 103248

Tribunale di Trieste
Tribunale di Gorizia

Necrologie

Mario Iurcev

Bologna, 13 febbraio 2019

Giorgio Domancic

Trieste, 16 febbraio 2019

Iuricich Bruno

Trieste, 16 febbraio 2019

Giacuzzo Bruno

Turriaco, 15 febbraio 2019

Chiorboli Lina
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Contatti

Ripuliti e sistemati il Fosso del Bevano e il
Fosso Re dei gatti

16/02/2019 - Proseguono i lavori del Consorzio di
Bonif ica del le Marche per la lotta al  dissesto
idrogeologico in provincia di Pesaro e Urbino. Tra i
tanti interventi svolti negli ultimi mesi, ne spiccano
due caratterizzati da una significativa estensione. 

Il primo ha coinvolto il fosso del Bevano, al confine
c o n  d u e  p r o p r i e t à  a g r i c o l e  n e l  C o m u n e  d i
Mombaroccio. Nel tratto che è stato bonificato
erano presenti numerosi alberi caduti in alveo che

ostruivano il deflusso, con conseguenti esondazioni e ristagni idrici nei terreni. Dopo le opportune
segnalazioni giunte al Consorzio attraverso il call center, gli agronomi dell’ente di bonifica si sono messi
all’opera risolvendo la situazione critica.

“I lavori hanno interessato una lunghezza di circa 1700 metri – spiega l’agronoma del Consorzio Francesca
Pierini – e sono consistiti nella rimozione di piante divelte, nell’abbattimento di alcuni pioppi pericolanti e
nella “riprofilatura” della sezione idraulica nei tratti ostruiti”.

A gennaio inoltre, il Consorzio è intervenuto per sistemare una seconda situazione critica segnalata da
soggetti privati e dal Comune nel fosso Re dei Gatti, a Vallefoglia. “In questo caso – riprende l’agronoma – i
lavori hanno interessato un tratto di circa 1500 metri dove abbiamo trinciato la vegetazione erbacea e
ripristinato la sezione idraulica per permettere all’acqua di fluire correttamente”.

Spingi su        da Consorzio di Bonifica delle Marche  

ViverePesaro TV

Auguri a Valentino Rossi 

Tanti auguri Vale…

Allarga 

Annunci

Sphinx

Gioca alle Slot Online di
Lottomatica. Bonus fino a 620€!

Gioca ora ›
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